

Anlässlich des Vorstellungsgottesdienstes vom 28. Januar hatte die Kirchgemeinde Kulm Gelegenheit den neuen Pfarrer, Sandor Jakab, kennenzulernen, den die Kirchenpflege zur Wahl vorgeschlagen wird. Die Wahl findet am 18. Februar in der Kirche Kulm nach dem Gottesdienst an der ausserordentlichen Kirchgemeindeversammlung statt.

Die zahlreich erschienenen Gottesdienstbesucherinnen und –besucher wurden von Pfarrer Sandor Jakab in der mit Sternen schön geschmückten Kirche herzlich begrüsst. Sandor Jakab griff in seiner Predigt das aktuelle Thema Frieden auf. Alle Anwesenden wurden dazu eingeladen eine Kerze anzuzünden für den Frieden. Der Pfarrer verstand es, die Anwesenden mit seiner Predigt zu erreichen, er machte dies in einer herzlichen und gewinnenden Art und begleitete seine eigenen Liedvorträge auf der Gitarre.

Regula Grehn und Susanne Guthauser sorgten für die hervorragende musikalische Begleitung auf dem Klavier, der Querflöte und der Orgel.

Beim anschliessenden Apéro benutzten zahlreiche Anwesende die Gelegenheit, mit Pfarrer Sandor Jakab ins Gespräch zu kommen und ihn näher kennen zu lernen.

Heidi Eichenberger